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国安：联赛还不能减速
□本报记者 段西元

今晚， 北京国安将在工体主
场迎战杭州绿城， 刚刚在杯赛输
掉一场最关键的比赛， 国安不得
喘息就必须要迎接新的挑战。

杯赛输给广州恒大， 让所有
北京球迷都有一种 “空落落” 的
感 觉 ， 此 前 杯 赛 决 赛 一 直 是
国 安 队的奋斗目标 ， 现在目标
该是什么？ 甚至有人说， 后面的
比赛没啥看头儿了。 其实， 对于
国安队来说 ， 联赛绝对不能减
速。 谢峰曾经说过， 保级需要33
分， 而国安现在只有24个积分，
离上岸 “安全线” 还有9个积分，
也 就 说 是 在 后 面 的 比 赛 中 国

安要至少拿下3场比赛。 虽然积
分和排名都比较低， 但国安目前
比其他球队少赛3场， 国安现在
距离联赛第三名上港队有9分的
差距， 如果努把力， 往前努一努
也有希望。

国安此战的对手杭州绿城目
前积22分， 排在第12名。 杭州绿
城比降级区的石家庄永昌只高4
分， 稍微 “晃一晃身子” 就有可
能 掉 下 去 。 保 级 区 还 看 不 出
个 所 以然 ， 除了长春亚泰看上
去希望越来越小， 其他球队都是
差距微弱。 对于杭州绿城这样的
队伍来说， 余下的比赛场场都是

决战。 国安队切不可低估杭州绿
城拼死一搏的决心， 杭州绿城在
夏季转会中从江苏队引进了克罗
地亚前国脚萨米尔， 这名球员熟
悉中超不用磨合， 萨米尔在前面
两场比赛中已经证明自己非常
“好使”。

对于国安队来说， 这场比赛
最大的难度就是体能。 与恒大激
战一场， 球队消耗很大， 全主力
与中超最强球队缠斗了90分钟，
每个人都十分疲惫。 面对殊死一
拼的杭州绿城 ， 国安队要想取
胜 ， 在斗志上绝对不能输给对
手———要把绿城当做恒大来打。

绿城克罗地亚前国脚外援萨米尔已被证明非常好使

本报讯 （记者 余翠平 ） 近
日， 丰台区社区 （村） 工作者集
体跳绳比赛在南苑文体活动中心
举办 。 来自丰台街 、 乡 、 镇的
200余名社区 （村） 工作者参与
了比赛。

据记者了解， 跳绳比赛由丰
台区委社工委、 丰台区总工会主
办， 南苑街道总工会承办， 丰台
区体育总会协办。 来自丰台街、
乡、 镇的17支队伍参赛， 比赛共

分为4组进行比赛， 每队10名队
员， 比赛时间为2分钟， 以跳跃
成功次数多少决定名次。

据记者了解， 本次跳绳比赛
是丰台区总工会首次针对社区
（村） 工作者设置的活动， 今后
丰台区总工会将围绕职工需求
导 向 ， 针 对 职 工 职 业 特 点 开
展 “个 性 化 ” 活 动 ， 让 更 多
的 职 工 参 与 到 工 会 组 织 的 各
项活动中来。

本报讯 （记者 王路曼） 7月
28日 ， 记者从密云区总工会获
悉， 即日起至8月20日， 密云区
注册并使用 “健步121” APP总
排 名 前 50名 的 会 员 职 工 ， 可
凭 借 身份证和京卡·互助服务
卡， 到密云工会领取价值百元的
奖品一份。

今年起， 密云区总工会广泛
宣传 ， 并积极引导全区职工安
装 、 使用 “健步121” APP， 并
先 后 组 织 和 动 员 基 层 工 会 组
织 不 同 范 围 的 职 工 健 步 走 活
动 ， 同时 ， 密云区总工会按照

计划 以 季 度 、 年度对健步达人
们给予奖励， 以此鼓励职工参与
健步运动， 将 “绿色出行， 健康
生活” 的理念， 传递给密云区广
大职工。

“‘健步121’ APP不仅是健
步走的辅助工具， 也是工会服务
职工、 引导职工、 教育职工、 凝
聚职工的平台。” 密云区总工会
女工部主任包秀媛告诉记者， 自
年初下发奖励通知后， 全区职工
积极响应， 截至目前， 密云区安
装和使用 “健步121” APP的职
工人数已超过1500人。

密云工会奖励50名健步达人

丰台200名社工“绳舞飞扬”
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郑智杜威重回国家队
为张琳芃、冯潇霆“填空”

新华社电 ２０１６年国际冠军
杯中国赛最后一场比赛于昨日在
深圳举行， 对阵双方为英超曼城
队和德甲的多特蒙德队。 在赛前
发布会上， 曼城队主帅瓜迪奥拉
盛赞深圳龙岗大运中心体育场的
草皮， 但是对北京鸟巢的草皮则
颇多微词。

“我看了 （深圳龙岗大运中
心） 草皮的质量， 感觉非常好。
我很高兴能在这样一 块 草 地 上
进行比赛 。 我十分期待这场比
赛。” 瓜帅对出席发布会的多家
媒体表示。

按原计划， 曼城队应当于２５
日在北京的国家体育场 （鸟巢）

对阵同城死敌曼联俱乐部， 进行
历史上首次在英格兰本土外举行
的 “曼城德比”。 但在比赛开始
前几个小时， 组委会与两家俱乐
部共同宣布比赛因 “天气原因”
取消。

在２７日的发布会上， 在国际
体坛以喜欢直言闻名的瓜帅表
示：“我认为（鸟巢）场地目前的状
况并不是大雨造成的， 而是因为
这里的人不在乎草坪的状况， 不
在乎它对球员造成的影响。”

入夏以来， 北京连续多日遭
遇暴雨侵袭， 一些公共设施受到
影响。

瓜迪奥拉说： “（鸟巢） 比

赛场地的情况是让人完全无法接
受的。 它因为之前的演唱会和其
他原因导致受损十分严重。 我们
千里迢迢来到中国并不是为了度
假或者仅仅是进行一些训练。 这
其中球场是十分重要的， 它可以
避免球员受伤， 让球员为到场的
球迷献上最好的比赛。”

瓜帅表示： “相信我， 无论
是作为球员还是教练， 我都在极
其糟糕的场地上进行过比赛， 但
北京的场地是不可能让球员进行
比赛的。 这不仅仅是为了避免球
员受伤， 更是为了球迷。 球迷买
了球票是为了来看两家俱乐部的
球员献上最好的表现。 如果我们
坚持比赛， 只会让球迷觉得 ‘这
是什么比赛？’ 这是无法让人接
受的 。 所以我们才决定取消比
赛， 这是正确的决定。”

本报讯 昨天 ， 中国足协官
网下发通知， 补招广州恒大队员
郑智以及河北华夏幸福队员杜威
进入国家队， 参加7月31日在昆
明的集训。

从2002年12月第一次代表国
家队出战到现在， 郑智代表中国
队出战过三届亚洲杯、 四届世预
赛 ， 国际A级比赛中出场92次 ，
其中85场首发。 这14年间， 郑智
唯一不受重用的阶段， 恰恰是高
洪波在2009年到2011年第一次执
掌国足帅印时。 当时， 郑智不过
30岁左右， 作为中场是最黄金的
年龄阶段， 但高洪波并不喜欢他
的风格。 2011年的亚洲杯， 郑智
更是连名单都没有入选。

在佩兰时期， 郑智又重新回
归主力位置， 不过在佩兰下课之
后， 高洪波二进宫执教国足的时
候， 郑智再次被冷落 ， 虽 然 高
洪 波 坦 言 国 家 队 的 大 门 向 任
何一名球员敞开 ， 但是对于郑
智来说， 他的国家队大门， 已被
慢慢关上。

不过， 高洪波还是将郑智补
招进入了这次国家队集训名单，
这也算是对郑智最近表现的一种
认可。 时隔254天后， 郑智再次
入选国家队， 这也是高洪波二次
执教国家队， 郑智第一次入选他
的国家队集训名单。

对于郑智的入选， 这和国家
队本期集训名单两位后防中坚张
琳芃和冯潇霆受伤有关， 在恒大
和国安的足协杯四分之一决赛次
回合比赛中， 张琳芃和冯潇霆都
因伤下场， 因此不难猜测， 郑智
和杜威的入围将会有很大可能是
填补这两人留下的 “空”， 确实，
国家队现在很需要用人。

除此之外， 或许是高洪波看
中了郑智的经验， 作为曾经的国
足核心， 郑智大赛经验丰富。 而
且， 作为国足队长， 冯潇霆一旦
缺席比赛 ， 必须有人能够顶上
来， 郑智成为最合适的人选。 因
此， 高洪波这个时候招入郑智，
不排除是为了稳定军心。

（于静）

是是不不可可能能让让球球员员进进行行比比赛赛的的

瓜帅：鸟巢的草皮


